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VERBALE DI ASSEMBLEA DEI SOCI 

DEL 06/06/2022 

Il giorno 06 (sei) del mese di giugno dell’anno 2022 (duemila ventidue) alle ore 18.00 circa, si è tenuta 

l’Assemblea dei soci di Aquatempra S.S.D. a R.L. con modalità videoconferenza, ai sensi dell’art. 106, 

comma 7 del D.L. 18/2020, come prorogato dall’art. 3, comma 1 del D.L. n. 228/2021, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. comunicazioni del Presidente;  

2. approvazione del bilancio di previsione 2022; 

3. prospettive sul futuro di Aquatempra; 

4. nomina dei componenti l’organo amministrativo; 

5. nomina dell’organo di controllo; 

6. varie ed eventuali. 

Ai sensi del vigente Statuto assume la presidenza dell’Assemblea il Dott. Alessandro Manetti, Presidente 

della Società, il quale: 

a) ricorda che la presente Assemblea è stata regolarmente convocata con messaggio PEC inviato a 

tutti i soci in data 24/05/2022; 

b) constata che sono presenti i seguenti soci: 

- COMUNE DI EMPOLI, con domicilio in Empoli, Via Giuseppe del Papa n. 41, in possesso di quote 

per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dall’Assessore 

Fabrizio Biuzzi, delegato dal Sindaco Brenda Barnini; 

- COMUNE DI FUCECCHIO, con sede in Fucecchio, via Lamarmora n. 34, in possesso di quote per 

euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dal Sindaco Alessio 

Spinelli; 

- COMUNE DI SANTA CROCE SULL’ARNO, con sede in P.zza del Popolo, 8 a S. Croce sull’Arno, in 

possesso di quote per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato 

dall’Assessore Simone Coltelli, delegato dal Sindaco Giulia Deidda; 

- COMUNE DI CERTALDO, con sede in Certaldo, piazza Boccaccio n. 13, in possesso di quote per 

euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dall’Assessore Jacopo 

Arrigoni; 

- COMUNE DI SAN GIMIGNANO, con sede in piazza del Duomo n. 2 a San Gimignano, in possesso 

di quote per euro 4.545,45 (pari al 16,67% dell’intero capitale sociale), rappresentato dal 

vicesindaco Niccolò Guicciardini, delegato dal Sindaco Andrea Marrucci. 

c) constata che è assente il socio COMUNE DI POGGIBONSI; 



d) constata la presenza dei consiglieri di amministrazione Simona Gelli e Alessandro Oliveri; 

e) constata la presenza del Sindaco Unico Rag. Stefano Bonamici; 

f) dichiara di avere accertato la regolarità delle deleghe, l’identità e la legittimazione dei presenti; 

g) constata che tutte le persone collegate in videoconferenza hanno dichiarato di essere in grado di 

udire e di intervenire nella discussione, nonché di ricevere ed inviare documenti; 

h) constata che nessuno dei presenti si oppone alla trattazione degli argomenti all’ordine del giorno;  

i) dichiara che la presente Assemblea è validamente e regolarmente costituita ai sensi di legge e di 

statuto in quanto sono presenti cinque soci su sei, rappresentanti l’83,35% del capitale sociale; 

pertanto, l’Assemblea è atta a deliberare sugli argomenti posti all’ordine del giorno. 

All’unanimità dei presenti viene chiamato a svolgere le funzioni di Segretario il Sig. Fabrizio Biuzzi, 

Assessore del Comune di Empoli.  

In merito al primo punto all’ordine del giorno il Presidente informa i soci su quanto segue: 

1. riapertura degli impianti per la stagione estiva: l’impianto natatorio di Empoli e quello di San 

Gimignano hanno riaperto al pubblico lo scorso 1° giugno, mentre quello di Certaldo ha riaperto lo 

scorso 4 giugno. Ci sono stati un po’ di problemi con la riapertura dell’impianto di San Gimignano a 

causa di un intervento di sostituzione dei vialetti del prato, che sono stati rimossi e ricostruiti, in 

modo da evitare pericoli di incidenti alle persone, nonché a causa del fatto che ci sono state alcune 

difficoltà nel reperimento dei materiali edili necessari alla sostituzione di alcune parti del piano 

vasca. Sarebbe stato necessario avviare l’intervento molto prima di quanto effettivamente fatto e, 

soprattutto, avere una migliore supervisione delle attività da parte del responsabile del Servizio 

Tecnico di Aquatempra. Queste difficoltà hanno avuto come conseguenza lo slittamento della data 

di apertura dell’impianto di San Gimignano dal 28 maggio al 1° giugno 2022. Invece, l’impianto di 

Fucecchio-Santa Croce sull’Arno ha chiuso per la pausa estiva il 5 giugno scorso e, per il momento, 

non è stata ancora individuata una data per la riapertura; 

2. personale: i rapporti fra la Società ed il personale dipendente sono piuttosto tesi, soprattutto a 

causa delle incertezze sul futuro e in seguito ad alcune richieste avanzate dal rappresentante della 

GCIL e dalla RSU, che la Società non può accogliere, in quanto non ha ricevuto dai Comuni soci i 

necessari indirizzi. Inoltre, mentre negli anni precedenti tutto il personale nel periodo estivo era 

disponibile ad effettuare lavoro supplementare e straordinario, quest’anno la disponibilità è 

piuttosto scarsa. Questa circostanza potrebbe portare a difficoltà nel rispettare l’intero orario di 

apertura degli impianti durante il periodo estivo. Il responsabile tecnico di Aquatempra ha 

recentemente avanzato la richiesta di assumere ben otto nuovi lavoratori a tempo determinato, 

senza tuttavia chiarire completamente le motivazioni di tale necessità. Pertanto, in questi giorni 

sono in atto una serie di approfondimenti per verificare la correttezza della richiesta e se la 

necessità di nuovo personale sia concreta o solo il frutto della scarsa disponibilità dei lavoratori con 

contratto a tempo indeterminato ad effettuare lavoro supplementare/straordinario. Abbiamo 

anche dato incarico ai legali di Aquatempra di approfondire le problematiche. 

Prende avvio una discussione fra i soci, nel corso della quale vengono poste al Presidente varie domande di 

approfondimento degli aspetti appena trattati. Il Presidente risponde ai vari quesiti posti dai soci. 



In merito al secondo punto all’ordine del giorno, prende la parola il rappresentante del Comune di 

Certaldo per far presente che non è stato possibile valutare il bilancio di previsione 2022 predisposto dal 

Consiglio di amministrazione; pertanto, chiede di rinviare il punto alla successiva Assemblea. 

Prende la parola il Presidente per chiarire che il Comune di Empoli e quello di Certaldo hanno 

recentemente rivisto le tariffe da applicare al periodo estivo in corso, dandone comunicazione ad 

Aquatempra solo alla fine del mese di maggio. Pertanto, l’organo amministrativo ha avuto pochissimo 

tempo a disposizione per elaborare la proposta di bilancio di previsione 2022 e, per questo motivo, non è 

stato possibile inviarlo preventivamente ai soci per consentire tutti i controlli necessari. Pertanto, il 

Presidente, comprendendo quanto affermato dal rappresentante del Comune di Certaldo, propone ai soci 

di riconvocare l’Assemblea per il giorno 15/06/2022 alle ore 18.00, chiedendo però a tutti, tenuto conto 

della particolare situazione in cui si trova Aquatempra, di rinunciare al termine previsto all’art. 6, comma 9 

del vigente Statuto e di procedere celermente a tutte le verifiche necessarie al fine di consentire 

l’approvazione del bilancio di previsione 2022 nel corso della prossima Assemblea. All’unanimità dei 

presenti, l’Assemblea decide di rinviare l’approvazione del bilancio di previsione 2022 e di approvare la 

proposta del Presidente.  

In merito al terzo punto all’ordine del giorno, prende la parola il rappresentante del Comune di Empoli per 

far presente che entro il mese di giugno si dovrebbe arrivare ad avere certezza sulla strada che sarà 

intrapresa dal Comune per la gestione dell’impianto di Empoli a partire dal 1° gennaio 2023.  

Prende la parola il rappresentante del Comune di Fucecchio per far presente che, qualora il Comune di 

Empoli decida forme di gestione diverse da quella attuale, ritiene necessario avviare delle riflessioni sullo 

scioglimento e messa in liquidazione della Società, in modo da liberare tutti i Comuni dai vincoli esistenti e 

consentire loro di fare altre scelte, magari anche di costituire una nuova società con altri enti locali. 

Inizia una discussione fra tutti i soci, al termine della quale tutti convengono sulla necessità di trovare 

alternative al modello gestionale fino ad oggi utilizzato. 

Prende la parola il Presidente per informare i soci che la mancanza di prospettive sul rinnovo del contratto 

di servizio in scadenza il 31/12/2022, rende incerta anche la sussistenza del presupposto della continuità 

aziendale, richiesta dai principi contabili nazionali; pertanto, la prospettiva della liquidazione di 

Aquatempra si configura, oltre che come un’opportunità per tutti i Comuni soci, anche come una vera e 

propria necessità.  

Prende la parola il Sindaco unico della Società per condividere quanto espresso dal Presidente e per 

ribadire che la decisione dei soci di non rinnovare il contratto di servizio alla prossima scadenza impone di 

ragionare concretamente sullo scioglimento e messa in liquidazione della Società, in modo da evitare 

responsabilità sia per i soci che per gli amministratori.  

Prima di affrontare il quarto e quinto punto all’ordine del giorno, il Presidente propone una pausa di 

quindici minuti. I soci all’unanimità approvano la proposta del Presidente. 

Sono le ore 19.00 circa. 

 IL PRESIDENTE  IL SEGRETARIO 

 Alessandro Manetti Fabrizio Biuzzi 

 


